
BG  Rüthen, Schützenstr. 19,  59602 Rüthen
                                                                                     Rüthen, den 15.04.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Weiken,
die BG Fraktion bittet darum, diesen Antrag auf die Tagesordnung der 
nächsten Stadtentwicklungssitzung am 27.04.2021 zu setzen. Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
gez. Annette Herbst-Köller

Anfrage zu „Evolving regions“:
Durch die Veränderungen des Klimas und die daraus resultierende Zunahme von 
extremen Wetterereignissen entstehen neue Herausforderungen. Damit diese 
bewältigt werden können, muss für das Thema sensibilisiert werden, damit 
entsprechend gehandelt werden kann. Der Kreis Soest wird durch das Projekt 
„Evolving Regions“ in einen Erarbeitungsprozess zur Klimafolgenanpassung 
eingebunden, um regionsspezifische Maßnahmen zur Klimaanpassung zu 
entwickeln; kurz, es geht um Anpassungen an die Folgen des Klimawandels auf 
regionaler Ebene. Die Ziele des Projekts sind neben der Verbesserung der 
Widerstandsfähigkeit gegenüber den Auswirkungen des Klimawandels auch das 
Thema Klimaanpassung in die kommunalen Planungen zu integrieren. 

Die Vorlage des letzten Stadtentwicklungsausschusses am 18.02. „Informationen 
über das laufende Projekt "Evolving Regions“ wurde zwar zur Kenntnis 
genommen, jedoch nicht vorgestellt bzw. diskutiert. Daher fragen wir an, ob im 
nächsten STEWI am 27.04. eine grundlegende, umfassende Vorstellung des 
Projekts vorgenommen werden kann, mit dem Ziel, auch die Öffentlichkeit über 
das Projekt zu informieren. Dies sollte möglichst durch die Mitarbeiter/innen des 
Kreises erfolgen, die das Projekt federführend auf Kreisebene leiten. Daher bitten 
wir darum, die verantwortliche Person einzuladen. 

Weiterhin ergeben sich zu dem Projekt bisher folgende Fragen:
Wie großräumig bzw. auf welchen regionalen Ebenen wie z.B. Kommunen, Kreise,
Regionen sollen Maßnahmen umgesetzt werden? 
In der Vorlage zur Sitzung vom 18.02.2021 wurde dargelegt, dass am Beispiel des 
Themenfelds „Stadtplanung  - Bebauter Raum“ das Maßnahmenbündel 
„Verbesserung des Mikroklimas“ als sehr dringend und komplex eingestuft wurde. 
Die „Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit“ hingegen wurde als sehr dringlich 
aber mittel komplex bewertet. Wurden bei den genannten Themenfeldern schon 
konkrete Maßnahmenpläne angedacht? Wann ist mit Umsetzungen zu rechnen? 
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